

BERITA TERBARU

Wakil Bupati Simalungun Hadiri Open Ceremony Danau Toba Rally Asia Pasific Rally Championship 2023 di Kaldera Nomadic Toba

Karmel - SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 24, 2023 - 22:15



Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldy, S.Sos, MM saat melepas perally dari tim Toyota Gazoo Racing Indonesia Ryan Nirwan di Open Ceremony Danau Toba Rally Asia Pasific Rally Championship 2023 di Kaldera Nomadic Toba

TOBA-Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldy, S.Sos, MM dampingi Pj. Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin menghadiri Open Ceremony Danau Toba Rally Asia Pasific Rally Championship 2023 di Kaldera Nomadic Toba, Jumat (23/11/2023)

Open Ceremony Danau Toba Rally Asia Pasific Rally Championship 2023 juga dihadiri Pangdam I/BB Mayjen TNI M Hasan, Bupati Toba Poltak Sitorus, Bupati Pakpak Bharat Franc Benhard Tumanggor, Kadis Kominfo Sumut Ilyas S Sitorus, Kadispora Baharuddin Siagian

Wakil Bupati Simalungun usai menghadiri Open Ceremony Danau Toba Rally Asia Pasific Rally Championship 2023 menyampaikan, Pemerintah Kabupaten Simalungun mengucapkan terima kasih kepada panitia rally yang telah menggelar event sekla besar di Tano Habonaron Do Bona

"Event Danau Toba Rally Asia Pasific Rally Championship 2023 yang diikuti 67 perelly ternama dari Jepang, Thailand, Malaysia, New Zealand, India dan dari berbagai provinsi yang ada di Indonesia, hunian kamar hotel di Kota Touris Parapat meningkat tajam,"ucap Zonny Waldy

Zonny Waldy juga mengatakan, Seluruh para pembalap dari lima Negara ini akan adu cepat di Kawasan Hutan Tanaman Industri dan Toba Sari yang ada di wilayah Kabupaten Simalungun dan Selamat bertanding sambari menikmati panorama kawasan Danau Toba,"ucap Wakil Bupati Simalungun

Sebelumnya, Pj. Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin bersama Ketua Umum Ikatan Motor Indonesia (IMI) Bambang Soesatyo secara resmi telah melepas 67 perelly untuk adu cepat dilintasan Hutan Tanaman Industri yang berada di wilaya Simalungun

Pj. Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin dalam sambutannya mengatakan, bahwa event ini bukan hanya tentang kejuaraan, tetapi juga semangat dan kerja sama menjadi bagian sport tourism dan sport entertainment,"ujar Hassanudin

Pj. Gubernur Sumatera Utara menyampaikan, event ini harus terus dilakukan agar memberikan dampak yang lebih besar lagi,"ujarnya sembari mengharapkan event ini bisa lebih memberikan dampak ekonomi yang signifikan ke masyarakat. (Karmel)